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  令 和 ５ 年 ９ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （ ９月２６日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（ ９番） 

関本 真樹 

(日本維新の  

会) 

【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ まほろば健康パーク機能強化について 

 

   まほろば健康パーク機能強化事業の見直しについて、整

備される公園の規模や、内容・コンセプトなど、現在の検

討状況を伺いたい。 

 

２ 県営都市公園の効率的な運営管理について 

 

   県営都市公園の中でも、馬見丘陵公園については、花の

公園として親しまれており、運営や管理のために多額の費

用が必要となるが、公園の収入の増額を図り、県の負担を

軽減するなど、効率的な運営管理に取り組むべきと考える

がどうか。 

 

３ 奈良県中央卸売市場再整備について 

 

（１）奈良県中央卸売市場の再整備について、知事が計画の見

直しを表明されたが、ＢｔｏＢ部分とＢｔｏＣ部分それぞ

れの現在の検討状況を伺いたい。 

 

（２）市場の再整備後に場内事業者が支払う使用料について、

上昇すると聞いているが、経営状況が厳しい事業者も多い

なか、新市場への移行に向け、事業者負担をできるだけ軽

減する必要があると考えるがどうか。 

 

４ 県産農産物等の輸出促進の取組について 

 

   県産農産物等の輸出を促進するためには、農家や農業法

人の育成と海外の販路拡大の両面から進めていく必要があ

ると考えるが、今後、どのように取組を進めていくのか。 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

 

 

 

 

 

（１３番） 

伊藤 將也 

(自由民主党・ 

無所属の会)  

【一括質問】 

 

１ 奈良県中央卸売市場の再整備について 

 

   市場エリアについては、将来の取扱量を見越した規模に、

精査・再検討するとしているが、早急な建て替えが求めら

れる中、どこまで見越して判断するのか。一方、賑わいエ

リアは、民間の力だけ、独立採算で運営しようとしている

が可能なのか。６月議会以降の再整備の議論内容や具体的

な展開について所見を伺いたい。 

 

２ 大和平野中央田園都市構想について 

 

   磯城郡３町で予定されていた「大和平野中央田園都市構

想」の拠点整備については予算が執行停止され、県が主体

となった県立工科大学の設置も見直すとしている。しかし、

教育、人材の育成、産業や雇用の創出を進めるのであれば、

当初の構想は有効であるはず。今後どのような具体的な代

案を地域に示すのか、再考も含めて、知事の考えを伺いた

い。 

 

３ 職員の派遣に関する協定について 

 

   河合町の財政健全化に向けて、県から河合町へ職員を派

遣する協定を締結されたが、協定を結んだ狙いや意図を伺

いたい。また今後、市町村連携の観点からも、市町村への

県職員の派遣について、どのように対応していくのか。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

（ ６番） 

松木 秀一郎 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

１ 民間企業との連携・協働について 

 

   県民の暮らしをより向上させるために、民間企業の力を

活かすことが重要で、中でも有効な連携手法と考えられる

包括連携協定を推進すべきと考える。その際、企業からよ

り良い連携提案を得やすくするため、連携を求めたい県政

課題等をＨＰ等での周知やトップセールスなどを活用し、

積極的に提示することが有効と考えるが、今後の取組方策

について、所見を伺いたい。 

 

 

 

知 事 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（ ６番） 

松木 秀一郎 

(日本維新の  

会) 

 

 

 

 

 

２ 小規模事業者の存続・発展について 

 

   県内において、小規模事業者は企業数で約９割、従業員

数で約４割を占めており、地域における雇用、経済、県民

生活への貢献は大きいが、経営状況は、アフターコロナや

物価高などにより厳しい環境に置かれている。このような

状況にある小規模事業者の存続・発展のため、県としてど

のような支援が必要と考えているのか。 

 

３ 関西広域での観光について 

 

   県は、これまで観光について県外機関であれば、国連世

界観光機関（ＵＮＷＴＯ）駐日事務所と連携してきたとこ

ろであるが、今般、大阪・関西万博に向けて、万博推進室

の設置、大阪観光局への職員派遣など、新たな外の機関と

の連携にも注力度合いが増していると考える。広域観光の

現状と課題、今後の見通しについて伺いたい。 

 

４ 道路・河川の維持管理に関する県民からの通報について 

 

   道路・河川の維持管理について、県民サービスの向上の

観点から、県民が容易に通報でき、職員が効率よく受付で

きるようなシステムを導入すべきと考えるが所見を伺いた

い。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

観 光 局 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

（ １番） 

永田 恒 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

１ 南海トラフ巨大地震等に対する災害対応体制について 

 

   知事は、当初、五條市で予定されていた大規模広域防災

拠点の整備を行わないと表明しているが、災害が発生した

際、スピード感を持った人命救助や全国からの応援部隊の

受け入れなど、県は万全な対応を取れるという根拠や体制

について、知事の所見を伺いたい。 

 

 

 

 

 

知 事 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（ １番） 

永田 恒 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

 

 

 

 

 

２ 行政文書の適切な作成及び管理について 

 

   知事が実施した予算執行査定において議事録が作成され

ていないが、行政運営における透明性の観点から、今後は

議事録を含む行政文書を適切に作成、管理することが重要

と考えるが、知事の所見を伺いたい。 

 

３ 若者の県内定着に資する企業誘致の推進について 

 

   企業誘致を進めるうえで、若者の県外流出を防ぐ観点か

らも、県内の若者が働きたいと望む業種や働き方、待遇等

の条件を満たす企業を誘致することが重要と考えるが、県

はどのように取り組んでいくのか。 

 

４ 近鉄大和西大寺駅周辺の渋滞対策について 

 

   近鉄大和西大寺駅周辺の抜本的な渋滞対策として駅舎の

高架化が進められているが、完成が見込まれる数十年後ま

での間においても、地域の方は生活での移動に不便を感じ

続けることから、渋滞対策に地道に取り組むことが必要と

考えるが、どうか。 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

（１１番） 

若林 かずみ 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

１ 西和医療センターの移転・再整備について 

 

（１）西和医療センタ－の移転・再整備について、西和７町か

ら、候補地となり得る土地の情報提供はあったのか。また、

ＪＲ王寺駅南側と西和７町から情報提供のあった土地の比

較検討など、令和１３年頃の開院に向け、今後どのように

取り組んでいくのか。 

 

（２）新西和医療センターの機能として、産科の分娩機能の確

保、小児二次救急の常設化、地域包括ケアシステムの推進

を要望する地域住民の声があるが、現西和医療センターで

の分娩機能の復活も含め、県としてどのように考えている

のか。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

医療政策局長 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（１１番） 

若林 かずみ 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 結婚支援について 

 

   結婚支援は、少子化対策にも繋がると考えられることか

ら、結婚を希望される方への支援が必要と考える。市町村

等においても支援が行われているが、今後県としてこうし

た支援を広げていくため、どのように取り組んでいくのか。 

 

３ ギャンブル依存症について 

 

（１）ギャンブル依存症について、県として対策を講じていく

必要があると考えるが、今後どのように進めていくのか。 

 

（２）ギャンブル依存症を防止するため、高校生へギャンブル

依存症についての啓発を行う機会が必要と考えるが、どの

ように取り組んでいくのか。 

 

４ 主要地方道天理王寺線長楽工区の整備について 

 

      主要地方道天理王寺線長楽工区の整備に係る進捗状況と

今後の見通しについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療政策局長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

  


